
　
令和２年９月２日・３日・４日・７日

日程 順番 議席番号 氏　　名 質問方法 　　　　　　　　　　　　　　質　　　問　　　事　　　項

1 11 戎 脇 浩 一問一答 １　マイナンバーカードの利用促進を

２　青少年育成にむけてバスケットゴールの整備を

2 13 森田久生 一問一答 １　「当市の再犯防止に向けた取組み」について

２　「岩永市政、この４年間の取組みを伺う」

3 8 田中喜克 一問一答
１　「迎えの３歩、送りの７歩」の思い・実践を　市役所の職員研修・意識改革に取り入れては。に
　ついて

２　「公共施設の統廃合」　利便性確保の上で実施・断行が、最良の行財政改革では。について

分割
３　信楽高原鐵道に新駅を設置して、日本遺産・物語づくり　「飯道山周辺観光ルート整備活用
　計画」の推進を。について

4 2 堀 郁 子 一問一答 １　森林整備による災害防止について

分割 ２　甲賀市の人口を増やしていくために

一問一答 ３　子育て・教育支援について

分割 ４　ナッジ理論・仕掛学について

5 23 辻 重 治 分割 １　農業施策について

２　災害への備えと対応について

6 17 山岡光広 分割 １　岩永市政この４年間の総括と市民要求について

一問一答 ２　学校図書館整備５カ年計画をふまえた学校図書充実について

分割 ３　コロナ特例による介護報酬の引き上げについて

４　コロナ禍のもとで少人数学級に転換し子どもたちに豊かな学びの保障を

一問一答 ５　第二期滋賀県国民健康保険運営方針について

7 18 白 坂 萬 里 子 一問一答 １　外国人と共存するまちづくりの推進について

分割 ２　小・中学校最終学年への対応について

３　学校でのスマホ持ち込み４条件について

４　おくやみ窓口の設置について

8 6 糸目仁樹 一問一答 １　正規職員数増加の検討を

２　常設ボランティアセンター開設を

9 21 田中新人 分割 １　「甲賀市民の歌」作成制定について

２　国道１号水口道路交通の渋滞緩和について

10 14 林田久充 一問一答 １　新型コロナウィルス感染症陽性者の発生と市の対応について

分割 ２　持続可能なまちづくりの視点から、市長の一期目の成果を問う。

一問一答 ３　「広報こうか」等今後の広報のあり方について

11 10 田中將之 一問一答 １　地域交通をどう維持するか

12 5 山中修平 一問一答 １　みなくち診療所の現状と今後の方向性について

13 24 橋本律子 一問一答 １　長期計画による道路改善と今後

分割 ２　市民力による防災活動の強化

14 15 山中善治 一問一答 １　コロナ対策について

15 1 岡田重美 分割 １　コロナ禍のもと、障害者就労継続支援事業所への支援について

２　高齢者の尊厳と安心の介護サービスとするために、第8期介護保険事業計画について

３　中学卒業までの医療費完全無料化の実施を

一問一答 ４　旧東海道、カラー舗装の修繕について
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16 9 小 西 喜 代 次 分割 １　新型コロナウイルス感染拡大の抜本的対策について

２　新型コロナ感染拡大での継続的な経済支援について

一問一答 ３　信楽高原鐵道への無料乗車制度の適用について

分割 ４　６月発生の信楽町の土砂くずれへの対応と課題について

５　豪雨災害への対策について

17 16 橋本恒典 一問一答 １　新名神高速道路を活かしたまちづくりについて

２　市内の道路整備と適正な維持管理について

３　中山間地域等直接支払制度の取り組みについて

４　安全で安定した甲賀市の水道について

18 4 里 見 淳 一問一答 １　ギガスクール構想について

19 22 土山定信 一問一答 １　甲賀市立信楽中央病院の基本方針について

２　みなくち診療所の経営状況について

３　介護老人保健施設ケアセンターささゆりの経営状況について

20 7 竹若茂國 一問一答
１　新型コロナウィルス感染（以下「新型コロナ」という）における患者探し、差別、誹謗、中傷、
　デマ等の市の対策は！？

２　ニッポンザル被害に対する対策について

３　在宅における看護、介護、看取りの現状及び将来について

９
月
７
日
（月）


